Goldene Hochzeit

Die Eheleute Werner und Renate Huschka feiern am Mittwoch, 26. April 2023 das Fest ihrer Goldenen Hochzeit. Sie sind beide in Dieblich-Berg geboren, aufgewachsen und haben gemeinsam die Schule besucht. Zur Familie gehören Sohn Ralph, Tochter Tanja sowie die Enkelkinder Caroline und Sebastian.

Sie sind im Dorfleben und in verschiedenen Vereinen und Einrichtungen aktiv. Ansonsten werden gerne und oft die Wanderschuhe geschnürt und das bei nahezu jedem Wetter.



Im Namen der Ortsgemeinde Dieblich gratuliere ich den Eheleuten Huschka recht herzlich und wünsche noch viele schöne gemeinsame Jahre.

Chr. Jung Ortsbürgermeister